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Política

Colombo 
esteve 
presente ao 
ato de entrega 
de uma obra 
no bairro 
Araucária, no 
último sábado

Vereador Leandro do 
Amendoim esteve na rua 
Campos Sales para mostrar a 
qualidade do calçamento recém 
executado pela prefeitura. Os 
pavers estão soltos, para não 
dizer debulhando nas esquinas.

Causou estranhamento a presença 
do ex-prefeito e ex-governador, Rai-
mundo Colombo, em um ato de en-
trega de pavimentação de ruas no 
Bairro Araucária, na manhã do úl-
timo sábado. Nunca antes ele acom-
panhou um evento desta natureza, 
mesmo com a presença do prefeito 
Antonio Ceron. Há quem diga que 
estaria marcando a presença do seu 

partido  na administração. Assinan-
do a participação do PSD naquela 
obra. Ou ainda testando sua volta 
ao cenário político para auferir sua 
popularidade, ou sinalizando ao in-
terino que sua passagem pela ca-
deira do prefeito está chegando ao 
fim. Pode ser todas ou até nenhuma 
destas alternativas, mas que suscita 
questionamento, isso não há dúvida!

As audiências que aconteceram esta se-
mana, no Fórum de Lages, presididas 
pela desembargadora Cintia Beatriz Bit-
tencourt Schaefer, relatora do processo 

da Operação Mensageiro, não trouxeram mui-
tas novidades além do que já foi revelado pelas 
delações. Na realidade, sua importância estaria 
na oportunidade da acusação ouvir as testemu-
nhas de defesa dos réus. Foram 11 ao todo. Todo 
o trabalho da defesa foi no sentido de inocentar 
o prefeito Antonio Ceron, já que os envolvidos no 
caso, incluindo aí o próprio “mensageiro”, dizem 
nunca terem entregue dinheiro ao prefeito ou 
negociado com ele algum pagamento. Os advo-
gados insistiram nesta tese. Mas, não sei até que 
ponto este argumento é definitivo para inocen-
tá-lo. Não questionarei as circunstâncias. Não o 
farei, pois cabe à justiça essa tarefa. Quanto aos 
demais depoimentos, nestes dois dias de audi-
ência, apenas ratificaram o que as delações já 
haviam expostos. Talvez, acrescentando alguns 
detalhes como da funcionária que martelou o 
pen drive que continha a lista dos beneficiados 

e valores das propinas. Os locais que estiveram 
para entrega dos envelopes com o dinheiro, ou 
que o dinheiro ao ex-secretário Antônio Arruda 
era entregue em sua própria casa. Nada que trou-
xesse mais luz ao que o Gaeco já incluiu no pro-
cesso. O ex-secretário do Meio Ambiente, Eroni 
Delfes Rodrigues usou de sua estratégia decla-
rando mais uma vez que apenas recebeu uma 
contribuição da Serrana para sua campanha elei-
toral. Já havia formalizado o pedido de transfe-
rência de seu processo para a Justiça Eleitoral há 
algumas semanas. Contudo há algumas questões 
a serem consideradas. A primeira delas é de que 
não concorreu a vereador ou a cargo algum, em-
bora tenha se colocado à disposição do partido 
para isso. Segundo: ele não atuou em nenhuma 
campanha eleitoral, a não ser a do prefeito Ce-
ron. Das audiências, resta agora a expectativa de 
seus resultados. Os advogados de defesa traba-
lharam para a soltura imediata do prefeito Ceron 
e mesmo seu retorno à prefeitura. O que aconte-
ceu nesta quinta-feira por decisão da 5ª Câmara 
Criminal do Tribunal de Justiça.

Energia nas escolas...Deputado estadual Marcius Ma-
chado festejou a parceria realizada pelo Governo do Estado 
com o sistema Acafe e Celesc para a melhoria das redes de 
energia das escolas da rede estadual, que hoje não compor-
tam sequer um ar-condicionado. Desde 2021, o deputado 
Marcius cobra do governo a renovação das redes elétricas 
das escolas pertencentes às Coordenadorias Regionais de 
Educação de São Joaquim e de Lages.

Intervenção...O Hospital Santa Clara, de Otacílio Costa, 
que continua sob intervenção, conta com 55 funcionários e 
os pagamentos estão em dia. Segundo a interventora, Bea-
triz Mesquita, quando assumiu, pensava-se que a dívida era 
de aproximadamente R$ 3,5 milhões, “mas que na verdade, 
depois de auditoria interna, o valor chegou há quase R$ 7 
milhões” e em relação a isso, quase R$ 4 milhões já foram 
pagos.

Tomógrafo...Na sessão especial realizada pela Câmara 
para discutir a situação do tomógrafo do Hospital Nossa 
Senhora dos Prazeres, que está desativado há cerca de um 
mês, foi concluído que o mesmo já cumpriu sua vida útil 
e terá de ser adquirido um novo. Para tanto, a direção da 
unidade pediu ajuda dos vereadores para irem em busca de 
recursos para a compra. Mas... está unidade não pertence a 
um grupo de médicos?

Venda ilegal...Recentemente, o programa Domingo Espe-
tacular exibiu uma reportagem mostrando a venda ilegal de 
um medicamento, pela internet, usado apenas dentro dos 
hospitais: o Fentanil. A polícia rastreou a venda até chegar 
ao vendedor: um funcionário do Hospital Tereza Ramos que 
já estava sendo investigado há dois anos e que agora foi de-
mitido da unidade.

IPTU...Segundo o secretário de Administração e Finanças, 
Alexandre Martins, o valor total das inadimplências dos 
contribuintes da prefeitura de Lages para com pagamento 
dos impostos (IPTU e outros impostos) chega a R$ 200 mi-
lhões. Por isso é que se lançou este programa de recupera-
ção fiscal atual. Se esses contribuintes se beneficiarem com 
o Refis, este valor cai para R$ 100 milhões. Isto é: seria este 
valor que a prefeitura receberia se todos os inadimplentes 
pagassem suas dívidas, agora, na vigência do Refis.

Emendas...Projeto da Lei de Diretrizes Orçamentária ao 
chegar na Assembleia ganhou emenda que obriga o governo 
estadual a quitar, no mínimo, 50% das emendas parlamen-
tares no primeiro semestre de 2024 e mais 25% delas até 
o terceiro trimestre, desde que não tenham impedimentos 
de ordem técnica. Isso porque se trata de ano de eleição e, 
desta forma, impediria que sejam utilizadas na campanha 
eleitoral.

Alagamentos...Já nem posto mais a respeito do transbor-
damento do Rio Carahá. Sempre nos mesmos lugares e da 
mesma forma. O que estamos esperando são medidas do go-
verno municipal para resolver o problema. O dinheiro que 
Lages conseguiu quando o lageano Hampel esteve na Secre-
taria da Defesa Civil Nacional, na outra gestão de Ceron, ser-
viu apenas para fazer o diagnóstico e apontar algumas das 
soluções. Aliás, soluções estas que são caríssimas. Acho que 
existem outras de menor custo. Já citei por várias ocasiões: 
uma das causas que impede a vazão do rio são as pontes 
cujas estruturas, no leito do Carahá, por si só, já são um en-
trave e ainda servem para juntar o lixo que vem com a chuva.

Das audiências da 
Operação Mensageiro

Colombo marcando presença 
em ato da prefeitura

Obra malfeita

Nós nunca tivemos um local apropriado para fazer o nosso 
trabalho. Nosso sonho é ter a Casa Rosa como vemos em outras 
cidades. Muitas pessoas me ligam e pedem ajuda e muitas coisas 
não conseguimos fazer. Quando a deputada Carmen disse que 
poderia nos ajudar, a nossa alegria foi imensa, minha disposição 
dobrou para continuar neste trabalho”

Claire Rocha, presidente da Rede Feminina de Combate ao Câncer de 
Lages, comemorando o fato de contarem agora com uma sede própria, conseguida com 
recursos obtidos pela deputada Carmen Zanotto


